

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 17. Februar 2016

Stele Faulbrunnenplatz

Am 08.07.2015 hat der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße den Magistrat mit einem Dringlichkeitsantrag einstimmig um Bericht gebeten,

- a) aus welchen Gründen der Siegerentwurf der Stele auf dem Faulbrunnenplatz nicht realisiert wurde,
- b) was er veranlassen wird, um nach einer nutzlos verstrichenen Frist von mehreren Jahren interessierten Bürgerinnen und Bürgern mit einer ansprechend gestalteten Zapfstelle schnellstmöglich das Faulbrunnenwasser wieder zugänglich zu machen.

Seitdem ist mehr als halbes Jahr verstrichen, ohne dass dazu Aufschluss gegeben wurde. Diese Verzögerung, die sich mit den zurückliegenden unerträglich potenziert, ist nicht länger hinnehmbar.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu dem am 08.07.2015 gestellten dringlichen Berichtsantrag endlich Stellung zu nehmen.

Beschluss Nr. 0010

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher